



PRIÈRE POUR LA SUISSE
URAZIUN PER LA SVIZRA
GEBET FÜR DIE SCHWEIZ
PREGHIERA PER LA SVIZZERA

RENCONTRER :	Nous désirons que chacun vive une rencontre avec Dieu
METTRE EN RESEAU :	Nous mettons en réseau les mouvements et organisations de prière
ENCOURAGER :	Nous encourageons chacun à s'engager dans la prière pour notre pays

Le Jeûne fédéral du 15 septembre 2024

A l'occasion du Jeûne fédéral 2024, le comité vaudois de Prière pour la Suisse organise 4 marches de prière à Lausanne suivies d'une célébration à la cathédrale. **Vous qui aimez notre pays et qui priez pour lui, vous êtes chaleureusement invités à nous rejoindre, que ce soit pour une marche ou directement pour la célébration à la cathédrale.**

Les marches débiteront à 13h30, simultanément à la station métro du CHUV, au Tribunal fédéral à Mont-Repos, au bas du Petit-Chêne, et au Palais de justice de Montbenon pour converger vers la cathédrale où se vivra une célébration à 15h00.

Nul besoin de s'inscrire. Chacun se rend directement là où il désire rejoindre une équipe d'intercesseurs, muni uniquement du drapeau de sa commune, du drapeau du canton de Vaud ou d'un drapeau suisse.

Nos ancêtres convoquaient le peuple suisse afin de vivre des jeûnes pour exprimer leur reconnaissance à Dieu après des victoires ou leur contrition dans le malheur. C'est en 1832 que la Diète fédérale décréta le Jeûne fédéral comme « Journée d'action de grâces, de pénitence et de prière » pour tout le pays. Depuis plus de 180 ans l'appel de nos autorités perdure et se renouvelle chaque année par un message délivré par le Conseil d'Etat. Il invite la population à mettre à part le troisième dimanche de septembre afin de vivre ensemble une halte, un jeûne, à l'écoute de Dieu et de nos concitoyens.

Nous sommes convaincus que cette convocation, soutenue par les autorités, trouve tout son sens dans notre actualité troublée. Elle représente, à nos yeux, une opportunité unique de déclarer notre attachement ferme à Dieu, seul capable de nous venir en aide, de nous conduire et de nous protéger dans un environnement de plus en plus instable.

C'est notre privilège de chrétien d'apporter notre reconnaissance à Dieu, de confesser nos péchés et les choix de société, parfois iniques, que nous avons fait, tout en priant pour notre peuple, pour notre pays et ses autorités au Nom de notre Seigneur Jésus-Christ.

A notre époque, la coutume du Jeûne fédéral peut sembler insolite, voire dépassée. Mais est-ce trop demander que sur les 365 jours de l'année, un jour soit mis à part pour exprimer notre reconnaissance à Dieu et pour vivre un temps de réflexion et d'écoute, pour que le Roi de gloire fasse Son entrée.

Reconnaissance envers Dieu qui nous a protégés depuis des siècles. Réflexions face aux immenses défis auxquels nos autorités et nous-mêmes faisons face en nous demandant quelles réponses le Seigneur veut apporter au-travers de son peuple.

Nous croyons que tant que le peuple chrétien prie, Dieu pourra manifester Sa grâce et libérer Ses solutions et Ses bénédictions à nos autorités et à toutes les personnes vivant sur notre territoire, quelles que soient leurs convictions.

Rassemblons-nous, marchons et intercédons pour notre pays, notre peuple et nos autorités en célébrant Celui qui est notre Roi de gloire, à Lausanne le 15 septembre 2024.

Comité Vaudois de Prière pour la Suisse.

Françoise Perrin – Philippe Corthay - Suzanne Besson - André-Daniel Freiburghaus – Luce Gottraux